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REQUERIMENTO Nº 276 / 21 

O Vereador GILMAR DOS SANTOS PEREIRA que abaixo subscreve, requer à Mesa Diretora 

após cumpridas as formalidades regimentais e ouvido o Plenário, que seja solicitado ao Prefeito 

Miguel Coelho, interceder junto a Secretária da Fazendo e Planejamento, Senhora Lucivane Lima, 

apresentarem à Casa Plínio Amorim,  as seguintes informações sobre os recursos federais 

destinados ao Município de Petrolina: 

1. Qual o montante de recursos que foram destinados à Petrolina por meio do Governo Federal, 

entre os anos de 2018 a 2021, especificando qual a origem e/ou fonte (programas, 

ministério, emenda parlamentar, entre outros); 

2. Que sejam informadas quais as ações desenvolvidas, em desenvolvimento ou a desenvolver 

com os recursos federias, entre os anos de 2018 a 2021. 

JUSTIFICATIVA: 

Os recursos federais representam uma importante parcela para o orçamento de qualquer 

município, possibilitando o desenvolvimento de serviços e políticas que devem sempre visar à 

melhoria da qualidade de vida da população. 

Ao mesmo tempo é fundamental que qualquer gestão preze em primeiro plano pela 

transparência na utilização desses recursos, e um instrumento importante é a disponibilização, em 

tempo adequado, do relatório que elenca a cada ano, todos os recursos que cheguem aos municípios 

enviados pelo Governo Federal. 

Infelizmente, em Petrolina, o ultimo relatório divulgado pela gestão municipal foi referente 

ao ano de 2017, sendo que o mesmo foi disponibilizado no ano de 2020, ou seja, após três anos do 

provável recebimento dos recursos.  

E a fim de garantir a transparência necessária na utilização das verbas federais é 

imprescindível que a gestão municipal disponibilize o mais rápido possível os relatórios dos anos de 

2018, 2019 e 2020, e ainda assuma o compromisso de disponibilizar os próximos anos sempre no 

exercício seguinte. 

Contamos ainda, com a compreensão das demais Vereadoras e dos demais Vereadores, para 

que aprovem o presente requerimento em respeito ao povo de Petrolina e de acordo com o previsto 

na lei nº 12.527 (Lei de acesso à informação). 

Sala das sessões, 01 de junho de 2021. 
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